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Onde, o que e como os dignitários americanos comem quando visitam a China é um assunto
sério. As escolhas de 7 restaurantes ou pratos estão repletas das oportunidades para simbolismo
geopolítico ; bem assim controvérsia (e zombaria). Habilidades Chopstick -ou falta 7 dela –
podem ser sinal da competência cultural do analfabetismo...
Uma refeição exorbitantemente cara pode fazer uma aparência oficial fora de 7 contato. Muito
barato ou informal, e você corre o risco parecer indigno Autenticidade; História: técnica culinária
podem afetar a 7 percepção da escolha das refeições!
Quando o secretário de Estado Antony J. Blinken iniciou uma viagem pela China na quarta-feira,
parte 7 dos esforços do governo Biden para estabilizar a relação entre os dois países alguns nas
redes sociais chinesas se 7 perguntaram sobre ter tempo https f12 bet https f12 bet visita e
parar com algumas das famosas bolinhos da cidade (xiaolongbau).
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Diputado eslovaco levanta cejas en el Parlamento Europeo
liberando un ave en señal de paz

El líder del partido eslovaco de  derecha Patria Slovaca, Miroslav Radaovský, sorprendió y
desconcertó a los eurodiputados presentes en Estrasburgo el miércoles cuando sacó un ave  de
una bolsa y la soltó en la cámara.
Radaovský dijo que deseaba "paz para el mundo entero, los rusos  y los ucranianos". "Me
gustaría dejar libre a esta paloma como símbolo de paz, para simbolizar que Europa necesita paz.
 Hagamos que esta paloma nos una a todos".
Sin embargo, el gesto no unió a los presentes, sino que  horrorizó a algunos de ellos. Caroline
Roose, eurodiputada francesa del grupo Los Verdes, levantó un punto de orden declarando que 
Radaovský había utilizado a un animal vivo para hacer un punto político en contra de las normas
del parlamento.
 "Utilizó un animal, oculto en su mochila como un simple objeto, sólo para hacer una declaración
de paz hoy. ¿Qué  va a hacer usted para recuperar este animal, señor? ¿Dónde está el bienestar
de los animales en este gesto del  presidente? Lo encuentro absolutamente inaceptable", declaró
Roose.

Reacciones y consecuencias

Mientras la paloma revoloteaba por la cámara, un colega preguntó  a Radaovský: "¿También
puedes atraparla?". Jan-Christoph Oetjen, vicepresidente del parlamento, declaró que el incidente
sería informado al presidente de la  sala, añadiendo: "Esperamos que el animal esté bien".


	https f12 bet - symphonyinn.com
	Diputado eslovaco levanta cejas en el Parlamento Europeo liberando un ave en señal de paz
	Reacciones y consecuencias



